

2025年5月号その2

No.4文責:歳田和子

【雨のスポーツフェスティバル!☔】

令和7年度のスポーツフェスティバルを開催いたしました!前日まで良い天気でしたが、17日当日は朝から雨(;▽;)☔自然の力には逆らうことができず体育館での開催といたしました。それでも子どもたちは元気いっぱいに演技や競技をがんばりました。

練習を積み重ねる度にダンスや集団演技が上手になるとともに、友達を思いやり支え合う姿が随所にみられ、責任感が芽生えました。子どもたちが心身共に成長しているのがはっきりとわかります。精一杯がんばった子どもたちは、本校の誇りです!たくさん感動をありがとうございます!!

また、今年も九州ルーテル学院大学の学生さんにボランティアとしてご参加いただきました。この場をお借りして心よりお礼申し上げます。

保護者の皆様には、本番を楽しみにしておられたことと思います。ご観覧いただくことができず申し訳ございませんでした。後日動画を保護者様向けに配信いたします。(関係者以外は視聴できません)子どもたちを支えていただき深く感謝申し上げます。



予行練習は
晴れやかで
した。



【百花園でいちご狩り🍓】

予行練習の日の午後に中学部3年生がいちご狩りに出かけました。隣接する百花園ゴルフ場は農福連携をされ、いちご・米・にんにくの栽培を行っているそうです。今回はいちご園を無料で開放し招待してくださいました。実は、昨年度中学部2年生がお仕事体験をするにあたり、百花園ゴルフ場さんが受け入れをしてくださいました。ゴルフボールを磨いたりカートを清掃したりと、とても貴重な体験をさせていただきました。子どもたちにとってのお仕事は、緊張の連続だったようです。



今年4月に社長様交代のお知らせとともに、社長様・会長様が来校されました。その折に、「ぜひ、いちご狩りに来てください。」とご招待いただきました。子どもたちは大喜び、練習で疲れていた身体が断然軽くなり、颯爽と出かけました。ハウスの中は甘いいちごの香りが漂い、大きくて甘くて美味しいいちごをたくさんいただいたようです。百花園ゴルフ場の皆様、本当にありがとうございました。

